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An den Vorsitzenden des Promotionsausschusses der Fakultät für Informatik
Prof. Dr. Janis Voigtländer


Antrag auf Zulassung zur Promotionsprüfung (§9 ProO 2025*) zum/r
	Dr.-Ing.                        Dr. rer. nat.
	Dr. rer. pol.                  Dr. phil.

	Name /
surname:

	Vorname /
given name:

	Geburtsdatum /
date of birth:

	Geburtsort /
place of birth:




	Anschrift privat /
address (private):




	Telefon dienstlich /
phone, business:

	Telefon privat / phone, private:


	Aktuelle Matrikel-Nr. / current matriculation number:




	Staatsangehörigkeit/nationality:


	E-Mail:



	Betreuende/r Professor:in / Supervising professor:


	Vorschlag 2. Gutachter:in (mit Adresse+E-Mail) / proposed 2. reviewer (with address+email)



	Titel der Dissertation / thesis title:



Die Dissertation ist kumulativ, §9(2)e und §11(3) wurden beachtet.             Ja               Nein                                
This is a cumulative dissertation, §9(2)e and §11(3) have been observed.

	Ich habe folgende Unterlagen entsprechend der ProO beigefügt:
I have attached the following documents in accordance with ProO:

	Dissertation - 5 Ausfertigungen /
Dissertation - 5 copies
	Ja                  Nein


	Kurze Zusammenfassung in deutscher und englischer Sprache /
Short  abstract in German and English language
	Ja                  Nein


	Gesamtnachweis Qualifizierungsphase / 
Proof of qualification phase 
	Ja                  Nein
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	Erklärungen §9 / declaration §9.     Hiermit erkläre ich / I hereby declare:

· dass ich an keiner anderen Institution einen Promotionsversuch zur Erlangung der Doktorwürde (oder PhD) unternommen habe /
that I have not attempted to obtain a doctoral (PhD) degree in any other institution before

· dass die eingereichte Dissertation selbständig von mir verfasst wurde /
that I am the sole author of the dissertation submitted

· dass die Dissertation nur in diesem Promotionsverfahren eingereicht wurde /
that this dissertation has been submitted only in this promotion procedure

· dass bei der Ausarbeitung meiner Dissertation keine anderen als die in der Arbeit angegebenen Mittel benutzt wurden; insbesondere wörtlich übernommene Ausführungen sind gekennzeichnet /
that in the preparation of my dissertation no other material than those expressly indicated in the work were used; in particular the sources of any verbatim expressions originating from other sources have been indicated as such

· dass ich der Zulassung von Öffentlichkeit bei der mündlichen Prüfung zustimme (oder wahlweise: nicht zustimme) /
that I agree to the oral examination being conducted in public (or alternatively: do not agree)

· dass auf Grund der Mitbetreuung ohne Kooperationsvereinbarung einer/s FH ProfessorIn diese/r im Sinne des §10 (2) Satz 10 als Gast im Verfahren zu beteiligen ist (wahlweise diesen Text löschen) /
that on account of the co-supervision without a cooperation agreement of FH Professor, he/she is to participate on the procedure as a guest in accordance with § 10 (2) sentence 10 (delete this text if not applicable)

· Für den Fall des erfolgreichen Abschlusses meiner Promotion erteile ich hiermit der Universität die Genehmigung, meinen Namen zusammen mit dem Doktorgrad, Datum der Promotion,  Titel der Dissertation und Namen des Betreuers zu veröffentlichen. /
In case I pass the oral examination, I hereby entitle the university to publish my name along with the degree, date of the examination, title of the dissertation and the name of my supervisor.



       	Ich habe alle Instruktionen auf https://fmidue.github.io/Promotionsausschuss-INKO/
 	gelesen und beachtet. / I have read and adhered to all instructions from the webpage.
	Nein. / No.

	Datum, Ort / date, place:                                             Unterschrift / signature:
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